

DEPARTAMENTO DE PRESIDENCIA,
FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y
JUSTICIA

DIRECCIÓN GENERAL DE INTERIOR

POLICÍA FORAL

La Policía Foral da por concluida la campaña para detección de cultivo de marihuana

Se han incautado un total de 495 plantas

Jueves, 11 de octubre de 2018

La comisaría de Policía Foral en Tudela, ha dado por finalizada la campaña de actuaciones para la detección del cultivo de marihuana ilegal en el ámbito de su influencia. Se considera de especial interés el control de estas sustancias al considerarse como una de las principales vías de iniciación en el consumo de otras drogas y sustancias estupefacientes entre jóvenes y menores de edad.



Imagen de una de las plantaciones

La campaña se inició en el mes de julio y hasta su finalización se han incautado 495 plantas de marihuana en diferentes modalidades de cultivo. De éstas, 365 han dado lugar a la apertura de diligencias penales por las que han resultado detenidas y puestas a disposición judicial cuatro personas. Además se han incautado cuatro plantas en domicilios, de las que se han realizado denuncias administrativas conforme a la L.O. 4/2015 y otras 126 en diferentes zonas de cultivo de la ribera.

El destino de las plantas incautadas ha sido el Área de Sanidad de la Delegación del Gobierno en Navarra. En unos casos para su destrucción y en otros para su análisis y procesamiento, al estar relacionadas con procedimientos penales y administrativos.

A las labores propias de patrullaje e investigación, se ha sumado la ayuda desde el aire del helicóptero del Gobierno de Navarra, actuación clave que ha permitido la detección de 382 de estas plantas en diferentes enclaves rurales de la zona de afección de la comisaría tudelana, algunas especialmente productivas desde el punto de vista delincriminal.

El valor final, en el mercado ilícito, que hubiera alcanzado todo el material incautado es difícil de determinar debido a los diferentes estados de maduración, índices de productividad y variedades, aunque se estima que hubiese podido superar varios cientos de miles de euros.



Detalle de una de las plantas confiscadas